
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 1143/2017 

 
 

Requer informações acerca dos 
serviços de limpeza em vias 
públicas neste município. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes que 

solicitaram informações acerca dos serviços de limpeza em vias públicas neste 
município. 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com relatos de moradores e 

comerciantes há muito tempo as ruas não estão recebendo de forma adequada 
os serviços públicos de limpeza.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

01 - Os serviços de limpeza são realizados diretamente pela 
PREFEITURA ou por EMPRESA TERCEIRIZADA? 
 
02 - Com qual frequência (diária, 2 ou 3 vezes na semana, 
semanal etc.)?  
 
03 - Quantos funcionários atualmente trabalham para executar a 
limpeza na cidade? 
 
04  - Os funcionários são escalados para executar a limpeza por 
bairro ou por regiões da cidade? 
 
05 - Há em especial, questionamentos acerca do bairro Jardim 
Pérola. Como estão os serviços de limpeza neste local?  
 
06 - Há em especial, questionamentos acerca do bairro Mollon. 
Como estão os serviços de limpeza neste local? 
 
07 - Favor fornecer cópia do contrato. Caso não seja possível, 
informar como obtê-lo. 
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08 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de setembro de 2017. 
 
 
 
 
 

CELSO LUCCATTI CARNEIRO 
"Celso da Bicicletaria"  

-Vereador- 


